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Ihre Anfrage beantworte ich Ihnen wie folgt. 

 

1.In welcher Priorität ordnet die Stadtverwaltung die Beseitigung der Mängel 

in den zwei Abschnitten des Dalbergsweges ein? 

 

In den zurückliegenden Jahren wurden Instandsetzungsarbeiten am Dal-

bergsweg immer wieder mit dem Argument der fehlenden Finanzierbarkeit 

verschoben. Darüber hinaus konnte die EVAG den Rückbau der Gleise im Dal-

bergsweg finanziell nicht einordnen.  

Eine Instandsetzung im Rahmen des Konjunkturpaketes II der Bundesregie-

rung in den Jahren 2010 und 2011 schied ebenfalls aus, da im Dalbergsweg 

verschiedene Versorgungsunternehmen mittelfristigen Instandsetzungsbe-

darf an ihren Anlagen angezeigt haben und nur der Austausch des Belages 

nicht nachhaltig gewesen wäre. Da jedoch im Rahmen des Konjunkturpaketes 

II ausschließlich nachhaltige Maßnahmen zur Minderung der Lärmemission 

finanziert wurden und eine Kopplung der Maßnahme mit anderen Leistungen 

ausdrücklich ausgeschlossen war, konnte auch hier keine Lösung herbei ge-

führt werden. 

Es ist erklärtes Ziel der Straßenunterhaltung der Stadt Erfurt den Zustand die-

ses Straßenzuges zu verbessern. Daher laufen seit einigen Wochen Abstim-

mungen mit allen notwendigen Beteiligten um eine Lösung zu finden, dieses 

Ziel zu erreichen.  
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Sehr geehrte Frau Tyroller, Erfurt,  
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2.Welche kurzfristigen Maßnahmen, beispielsweise zur Verkehrssicherung, gedenkt die Stadt-

verwaltung in die Wege zu leiten? 

 

und 

 

3.Welche mittel- bis längerfristigen Maßnahmen, beispielsweise Sanierung und Beseitigung der 

Schlaglöcher sowie Erneuerung des Straßenbelages, hat die Stadtverwaltung mit welcher Ter-

minsetzung eingeordnet? 

 

Der erste Bauabschnitt der Kanalsanierung im Dalbergsweg hat nun begonnen und weitere Bau-

abschnitte werden sich in den folgenden Jahren anschließen. Derzeit werden Überlegungen ge-

prüft, den Dalbergsweg als Umleitungsstrecke für die weiteren Bauabschnitte in der Walkmühl-

straße zu nutzen und dafür dann den Dalbergsweg instand zu setzen. Dies sind derzeit aber nur 

Überlegungen. Verlässliche Aussagen dazu sind zum heutigen Zeitpunkt noch nicht möglich.  

In Abhängigkeit der dazu noch ausstehenden Entscheidungen prüft die Straßenverwaltung die 

Verwendung eines speziellen Asphalts, der aber nur für eine begrenzte Zeit die Oberfläche ver-

schließen kann und nur im Fahrbereich der Straße eingesetzt werden soll. 

Auf diesem Weg könnten zumindest Unebenheiten für eine begrenzte Zeit beseitigt werden, 

sollte die Einordnung der Maßnahme in den städtischen Haushalt mittelfristig nicht gelingen. 

  

Ich bedaure, Ihnen derzeit keine andere Auskunft geben zu können. Sie erkennen aber aus vorbe-

schriebener Situation, dass die Stadtverwaltung an einer nachhaltigen Lösung zur Instandset-

zung dieses Straßenzuges arbeitet. Sind Entscheidungen dazu getroffen, werde ich Sie und die 

Stadträte in geeigneter Form darüber informieren. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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